



学校だより

5月号

夢・可能性・生きぬく力

令和5年4月28日発行

<5月の行事予定>

		行事
1	月	(小)体重測定 (小)春の遠足予備日(1~3年)
2	火	全校参観日、PTA総会④ (小1中1高1)心電図検査:午後 (小)修学旅行説明会① 懇談会③ (高)学部懇談会⑤ 2年研修旅行説明会⑦ (高1教職員)胸部レントゲン:午後
3	水	憲法記念日
4	木	みどりの日
5	金	こどもの日
6	土	
7	日	
8	月	(幼)3歳給食開始 (中)体重測定
9	火	尿検査③ (高)スタディ・サポート
10	水	(中)修学旅行(~12)
11	木	(幼)体重測定 (中)1・2年校外学習
12	金	(幼)母の日の会
13	土	(センター)公開講座
14	日	
15	月	
16	火	(幼)校外学習:動物園
17	水	(中)京都府学力・学習状況調査(中1~中3)
18	木	(中高)近畿陸上(金岡陸上競技場) (幼小)内科検診13:40
19	金	尿検査④ (幼)校外学習:動物園予備日 (小)交通安全教室② (中)交通安全教室③
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	(小)京都府学力・学習状況調査(小4~小6)
24	水	創立記念日 学校公開日(予定日を変更)
25	木	(幼)お楽しみ会 (小)学部説明会 (小中)歯科検診午後 (高)中間テスト(~26)
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	(幼)校外学習:空港(4歳)・神戸港(5歳) (中)中間テスト(~31)
31	水	

追加、変更等の可能性があります。
学部等のお便りでもご確認ください。

「伝える力」

陽射しがまぶしくなり、最高気温がぐんと上がり、「夏」を思わせる日があれば、肌寒さを感じさせる日など、体調管理が難しい4月でした。

さて、進学・進級をされたお子様の毎日の様子はいかがでしょう。何か気になることはありませんか。

先日、中学部では修学旅行に向けた保護者説明会を開催しました。コロナ禍でいろいろと制限のあった時期を抜け、楽しみにされていることと思います。修学旅行は現地を楽しむだけでなく、計画の段階から学びが始まっています。修学旅行に限らず、学習では何を学び、何を獲得し、次にどのように生かすのか。日々の授業に関しても、できたことと同時に、次に何ができそうか、ご家庭でもお話しください。

今、対話型AI が話題に取り上げられることが多くなっています。質問すれば、ある程度の回答まで準備してくれる、本当に技術の進歩はすごいと感じます。たくさんの情報や模範のような答えの中から、情報の正確さや、どうしてそれを選ぶのか、それを使ってどうしたいのかなど、情報を組み合わせ「創造する」こと。そして相手に「伝える」こと。これからの社会の中では、ますます求められるように考えます。本校では今年度、子ども達の「伝える力」に着眼し、学びを深めたいと考えています。ご家庭での様子などもお聞かせください。

最後に、GWに入ります。暑さに留意していただきつつ、健康的な生活リズムと安全に留意して、GW明けにまた元気に会いましょう。

5月8日以降、新型コロナが「5類」に移行される予定です。療養期間も5日間と短くなります。詳細は、後日お知らせをいたしますが、安心・安全のために、引き続き「人と人の距離の確保」、「手洗い等の手指衛生」、「換気」等に努めて参りますので、お気づきのことがありましたら、ご相談ください。

校長 竹本明史

＜6月の行事予定＞

		行 事
1	木	(幼)校外学習:空港(4歳)予備日 (小)5・6修学旅行(~2日) (中)体重測定
2	金	(小)5・6年修学旅行 (高)英検
3	土	
4	日	
5	月	尿検査(二次)⑤
6	火	(幼)校外学習:京都駅・梅小路公園遠足(3歳) (高)2年研修旅行(~9)
7	水	(小)体重測定・頭じらみ検査 (中)読書の取組③④ (高)1年生進路校外学習 健康相談(神経科)午後
8	木	(幼)校外学習:京都駅・梅小路公園(3歳)予備日
9	金	
10	土	
11	日	
12	月	(小1中1高1)心臓二次検診午後
13	火	眼科検診13:40
14	水	(小)参観③学習会④ (高)近聾卓球(和歌山)
15	木	内科検診(未検者) (幼)お楽しみ会、尿検査(二次)最終 (中)近聾卓球(和歌山)
16	金	
17	土	
18	日	
19	月	小中プール学習開始
20	火	(幼)体重測定 (高)「大学生との交流」
21	水	(高)「大学生との交流」
22	木	(幼高)歯科検診午後 (乳)2歳グループ
23	金	
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	(幼)校外学習:比叡山(4歳)・水族館(5歳)
28	水	
29	木	(幼)校外学習:比叡山(4歳)予備日 (中)期末テスト(~7/3)
30	金	

追加、変更等の可能性があります。
学部等のお便りでもご確認ください。

5月24日は創立記念日になります。

今年で145回目となります。本校の教育理念として、創立者、古河先生の言葉に、「教育は恕の一字にあり」とあります。古河先生の言葉に込められた、子ども達を思いやる心を持ち、そして、仲間を思いやる心、家族を思いやる心、人を思いやる心をはぐくむ教育を、御家庭と学校とで共に進めてまいりましょう。

幼稚部

4月12日(水)に入学式がありました。幼稚部に8人の元気なお友達が増えました。少し緊張した様子もありましたが、黄組さんからプレゼントをもらおうと嬉しそうにしていました。



小学部

新入生3名を迎えました。学校生活にも慣れ、『新入生を迎える会』で友達や先生の顔を覚えた1年生は、笑顔で自ら上級生に声をかけています。在校生も各自目標を立て、意欲的に活動しています。



中学部

新入生7人を迎えました。少しずつ中学部の生活にも慣れてきました。部活動の体験も始まりました。2、3年生も新学年の活動に意欲的です。



高等部

新入生3名を迎え、10名で新年度のスタートを切りました。4月13日には新入生オリエンテーションを生徒会主催で実施し、上級生から新入生へと歓迎の言葉が送られました。

